



Gelar Grand Opening, Bupati Pangkep Resmikan Laboratorium Bisnis Ritel SMK 1 Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.WARTASEKOLAH.COM

Dec 26, 2022 - 14:29



Gelar Grand Opening, Bupati Pangkep Resmikan Laboratorium Bisnis Ritel SMK 1 Pangkep

PANGKEP- Bupati Pangkep yang di wakili Stap Ahli Bupati Akbar Yunus S, Sos, M,Si kini meresmikan Laboratorium Bisnis Ritel atau Alfamart SMK 1 Pangkep sebagai program Keahlian Pemasaran Senin (26/12/2022)

Hadir dalam peresmian tersebut Bupati Pangkep yang diwakili Stap Ahli Bupati Pangkep Akbar Yunus, Kepala UPTD Provinsi Sulawesi Selatan Kabupaten Pangkep Djumain S.Pd.M.Pd, Sekertaris Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep Amiruddin S.pd.M.Pd, Branch Manager Alfamart Pangkep.

Akbar Yunus yang ditemui se usai peresmian Alfarmarf mengatakan bahwa

menyediakan laboratorium pengelolaan bisnis ritel berupa Bisnis Center di SMK 1 Pangkep ini suatu kemajuan besar dalam meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) bagi anak-anak siswa kita di Pangkep.

Menurutnya bahwa Laboratorium Bisnis Ritel atau Alfamart di sekolah ini sangat tepat sebab SMK merupakan sekolah kejuruan yang bisa memberlakukan kurikulum tambahan. Sehingga siswa bisa mempraktikkan teori pembelajaran pemasaran.

"Diharapkan siswa bisa menjadi pembelajar sejati, baik secara teori maupun praktik," ujarnya

Akbar Yunus berharap agar kerja sama pembangunan Bisnis Center antara Alfamart dengan SMK 1 Pangkep ini, akan saling menguntungkan kedua pihak.

Dengan adanya laboratorium pengelolaan bisnis ritel itu, siswa tidak hanya mendapatkan teori. Tetapi juga bisa praktik secara langsung. Siswa juga akan memiliki pengalaman dan keahlian yang terasah dalam program "Alfamart Class" melalui Bisnis Center tersebut.

"Alfamart pun akan mendapatkan calon tenaga kerja terdidik yang disediakan sekolah dengan keterampilan yang diharapkan sudah cukup memadai standar industri ritel saat ini" ujarnya.

Sementara itu Kepala UPTD Dinas Provinsi Sulawesi Selatan Djumain mengatakan bahwa kira-kira senantiasa lebih kreatif dalam membangun terobosan yang dapat memberikan kontribusi untuk pengembangan SDM siswa menuju siswa Hebat dan Siswa maju.

Seperti yang dilakukan SMK 1 Pangkep yang di nahkoda Muhammad Nurdin bahwa pembangunan laboratorium Bisnis Ritel atau Alfamart tentunya sangat besar manfaatnya untuk pembangunan sumber daya manusia (SDM) Indonesia yang siap berwirausaha berjejaring atau bisnis ritel, sehingga pertumbuhan ekonomi masyarakat semakin tumbuh.

Untuk menyukseskan program tersebut, kerja sama SMK 1 Pangkep dengan Alfamart tentunya dapat melahirkan pengelolaan pemasaran bisnis ritel yang memberikan pelajaran dan pelatihan baik, kepada guru dan murid di bisnis center sekolah tersebut.

"Kerja sama perusahaan Alfamart tersebut, agar sekolah bisa terus mengkaji kebutuhan perkembangan tuntutan keahlian kerja secara ril" ujarnya (Herman Djide)